

Suche Heimat

Unter dem Motto SUCHE HEIMAT startet die Diakonie Frankfurt eine groß angelegte Spendenaktion für die Flüchtlingshilfe. Wenn es um die direkte Unterstützung von Flüchtlingen geht, ist die Diakonie Frankfurt vor Ort. Am Flughafen wie in Containerunterkünften oder einer Sporthalle. Menschen willkommen heißen, ihnen beizustehen und erste Schritte hin zur Integration gemeinsam zu gehen – dafür engagieren sich bei der Diakonie Frankfurt zahlreiche Haupt und Ehrenamtliche auch in Zusammenarbeit mit evangelischen Kirchengemeinden.